

Neuer Geschäftsführer der Ziegelindustrie Schweiz

Der Vorstand der Ziegelindustrie Schweiz hat Benjamin Schmid zum neuen Geschäftsführer gewählt. Dieser vertritt ab August 2022 die Interessen der schweizerischen Hersteller von Backsteinen und Dachziegeln. Benjamin Schmid verfügt über einen Master der Betriebswirtschaft der Universität Bern. Seit 2016 arbeitete Benjamin Schmid auf dem Generalsekretariat einer grossen Partei, zuletzt als stellvertretender Fraktionssekretär. Er ist ein ausgezeichneter Kenner der politischen Prozesse auf Bundesebene; diese Erfahrungen und Kompetenzen wird er in seiner neuen Tätigkeit zugunsten der Ziegelindustrie vielfältig nutzen können. Der Verband hat zudem Anfang August seine neue Geschäftsstelle im Zentrum der Stadt Bern bezogen.

Die schweizerische Ziegelindustrie setzt sich als Verband für eine nachhaltige und vielfältige Baukultur ein, welche auf der Verwendung von Ton als natürlichem Baustoff basiert. Der Verband wurde 1874 gegründet. Bei den Mitgliedfirmen handelt es sich ausschliesslich um schweizerische Familienunternehmen, welche zum Teil seit rund 200 Jahren Tonprodukte herstellen.

Für weitere Informationen:

Michael Fritsche, Präsident, Geschäftsführer der Zürcher Ziegeleien AG (079 605 42 87)

www.ziegelindustrie.ch
info@ziegelindustrie.ch

Bern, 5. August 2022



Benjamin Schmid,
neuer Geschäftsführer Ziegelindustrie Schweiz